

Covid-19 : 1 505 patients rétablis



La Havane, 18 mai, (RHC).- Le nombre de patients rétablis de la Covid-19 s'élève maintenant à 1 505 après l'émission de 10 arrêts de maladies durant la journée de dimanche.

Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, qui a donné l'information ce lundi matin au cours de son point de presse habituel, a fait état de 9 nouveaux cas de la maladie après la réalisation de 1 951 tests de dépistage réalisés dans tout le pays.

« Le nombre total de patients rétablis est important parce qu'il dépasse de loin le nombre de cas confirmés » a précisé le Dr. Durán.

Il a fait remarquer que pour la cinquième journée consécutive il n'y a pas eu à regretter des décès. Le nombre de morts de Covid-19 s'arrête à Cuba à 79 depuis mercredi dernier.

Malgré ces données encourageantes, le directeur national d'épidémiologie a appelé ses compatriotes à respecter au pied de la lettre les mesures de protection pour éviter la propagation du nouveau coronavirus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223017-covid-19-1-505-patients-retablis>



Radio Habana Cuba